

# *L' Argentine exprime son désir d'aider à la reconstruction de la Bande de Gaza*

---



Le Caire, 15 septembre (RHC- EFE- DPA)- Le ministre argentin des Affaires étrangères, Héctor Timerman, a fait état, en Égypte, de la disposition de son pays de participer au prochain sommet pour la reconstruction de la Bande de Gaza.

Il a souligné la volonté de l'Argentine de collaborer si elle est invitée à la rencontre , qui est prévue le 12 octobre prochain au Caire.

Le ministre argentin des Affaires étrangères a mis en exergue les efforts de l'Égypte pour obtenir un cessez- le- feu dans la zone, et il a souligné l'importance que les Israéliens et les Palestiniens puissent vivre en paix et avec indépendance le plus vite possible, après l'offensive militaire israélienne, qui a causé la mort, entre juillet et août dernier, à plus de 2200 Palestiniens à Gaza.

Hector Timerman a analysé avec les autorités égyptiennes la situation en Irak, en Syrie et en Libye . Il a condamné tout type de terrorisme et il a demandé que la souveraineté des États soit respectée.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33658-l-argentine-exprime-son-desir-daider-a-la-reconstruction-de-la-bande-de-gaza>



**Radio Habana Cuba**